
MUNICIPIO 7

¿Una realidad?

De izda a deha: J.Luis Moreno, Delegado de 
Industria; Agustín Valiente, vecino de Yeste; 
Antonio Pina, Consejero de las Administraciones 
Públicas; Andrés García, Alcalde de Yeste y 
Miguel A. Muñoz, arquitecto del proyecto, mos
trando la maqueta de las instalaciones.

estamos en el momento adecuado. ¿Porqué 
no empezar en Yeste?

Por otro lado, en el sistema educativo 
actual no hay programas adecuados para los 
superdotados y se pensó poder acoger a 
estos niños pero como una faceta más del 
centro, no como exclusiva. Hay que enten
der bien este mensaje.

P. Parece ser que tenéis varios cauces 
de financiación, una parte privada y otra 
pública,...

R. La mayor parte es privado; no de un 
gran capital, pero si de muchas colaboracio
nes. Pero también colaboran las entidades 
públicas por medio de subvenciones, como 
la Junta de Comunidades, el Proyecto Lea
der y La Comunidad Europea. No se puede 
hacer un proyecto esperando las subvencio
nes, éstas son una ayuda pequeña y vienen 
después.

P. ¿Habrá también un sistema de accio
nes o participaciones?

R. Yo diría más bien participaciones, 
con derecho a participación. Al invertir un 
dinero en el proyecto, puedes participar en 
cualquier decisión, al margen de la decisión

Creo que tenemos una cul
tura muy importante para dar 
a conocer y ellos la descono
cen.

sobre los puestos de trabajo, que tendrán 
que ser seleccionados en función de su cua- 
lificación.

P. ¿Qué entidades o qué personas es
tán dentro del Proyecto?

R. Entidades, ninguna. Se creó una so
ciedad: ENAF, cuyo objetivo es este Proyec
to Educativo "Pinos Blancos". El proyecto se 
llama así porque me gustó el nombre.

P. ¿También tenéis previsto un sistema 
de becas?

R. Las becas son algo a resaltar pero el 
tema está en estudio. Hay gente que tiene 
muchas inquietudes, que son extraordina
rios estudiantes, pero por problemas econó
micos no tiene posibilidades de aprender 
otro idioma ni tener contacto con otra gente 
que le pudiera abrir camino. Las becas van 
en este sentido, destinadas a alumnos que 
las merezcan, que destaquen. La Adminis
tración tiene que tomar parte de responsabi
lidad ante este tema y además sería la encar
gada de seleccionar a los becados.

P. ¿Cuál sería el Plan de estudios del 
Proyecto?

R. De mom ento no se puede hablar 
todavía de plan de estudios, aunque corres
ponderá a un nivel de bachiller.

P. ¿También se harán actividades ex
traescolares?

R. Habrá un cuadro importante de acti
vidades tanto deportivas como artísticas. Si 
traes jóvenes mayores de 16 años a una zona 
pequeña debes proporcionarles actividades 
de todo tipo: estudio de la naturaleza, traba-

C  1 \
Los puestos que tengan

que ver con la limpieza, el
cuidado de los animales, las
instalaciones,... me gustaría
que salieran de Yeste.
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jos manuales, excursiones,.... incluso radio y 
periodismo.

P. En el folleto del proyecto también se 
m encionan los deportes acuáticos ¿Qué 
haréis cuando el nivel del embalse sea bajo?

R. Se proponen unas actividades pero 
tampoco hay que cerrarse en una idea; por 
ejemplo, el piragüismo se puede hacer en los 
ríos, se pueden hacer acampadas,...etc.

P. ¿Cuándo se va a realizar el Proyecto?
R. El proyecto se va a hacer por fases 

porque es muy ambicioso. La primera fase 
consistirá en la realización de cinco chalets, 
un restaurante y un centro donde se dé toda 
la inform ación. Como fecha aproxim ada 
puede ser Septiembre. Esta primera fase va a 
ser un periodo para prepararlo todo: contac
tar con los interesados, enseñar las instala
ciones, que la gente lo vea,...

P. ¿Cómo vais a hacer la difusión tanto 
para la gente que va a venir a estudiar como 
para la que va a trabajar?

R. La información a los posibles alum
nos será a nivel internacional con todo tipo 
de propaganda. Para seleccionar al perso
nal, estamos preparando a los encargados de 
la parte técnica en la enseñanza; para otros 
puestos como cuidar caballos, la cocina...etc. 
se convocarán las plazas y a medida que se 
vaya presentando gente se irá seleccionando 
para el trabajo que vaya a desarrollar.

En la despedida, Fanny manifiesta su 
agradecimiento al Ayuntamiento y al Hotel 
de Yeste por su magnífica colaboración.

Macu Martínez 
Paqui Alguacil

t  anny (izquierda) y M 1 Luz (derecha), promotoras de "Pinos Blancos"brindando por el 
éxito del Proyecto.
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